



N° 88

# Lettre mensuelle du Cercle de Généalogie de Schirrhein-Schirrhoffen Mars-Avril-Mai 2019

**Chers membres actifs et de soutien du Cercle de Généalogie  
de  
Schirrhein-Schirrhoffen.**

*« La sagesse, c'est d'avoir des rêves suffisamment grands  
pour ne pas les perdre de vue lorsqu'on les poursuit. »*

Oscar Wilde, écrivain irlandais – 1854-1900

%% %%

## D'ABORD UNE MISE AU POINT.

La lettre du mois est absente depuis 3 mois déjà, j'ai eu des travaux importants dans mon habitation qui heureusement se terminent. C'est la seule raison qui m'a éloigné de la rédaction de celle-ci.

%% %%

## NOUVELLE SALLE DE REUNION A LA MAIRIE DE SCHIRRHEIN

Un nouvel agent communal a été embauché. Il devra gérer les équipements techniques des bâtiments et il lui faut donc un bureau. La décision initiale était de déplacer la chorale Sainte Cécile dans le centre paroissial et d'utiliser cette salle. Comme ce lieu est trop grand pour un bureau, j'ai demandé à M. le Maire s'il n'y avait pas la possibilité de nous mettre à disposition une partie de cet espace .

Une idée judicieuse a été trouvée, on prend l'ancienne salle de réunion pour le bureau du nouvel agent M. Yannick Schimmer et on nous attribue l'ancienne salle de la chorale comme salle de réunion.

Il fallait séparer cette grande salle en deux parties. Nous avons proposé de financer des armoires pour monter ce "mur de séparation", avec d'un côté nos services techniques : imprimante et scanner et l'autre partie commune à toutes les réunions dont celle du jeudi pour le Cercle de Généalogie.



Le début du montage des six armoires



La phase finale



Le côté technique

Depuis nous avons mis en place un réseau informatique spécifique à nous, afin que toutes les personnes qui travaillent puissent accéder à Internet.

Nous avons maintenant un lieu où nous pouvons ranger le papier pour l'imprimante et nos dossiers dans des armoires adaptées à notre activité. Avant il y avait du matériel un peu partout.

%%%%%%%%

## With my all apologies Avec toutes mes excuses.

Dans la lettre du mois de janvier-février, je vous avais présenté Tori Patterson et j'ai fait une remarque pour qu'elle ne nous oublie pas. Le lendemain, elle me répond qu'elle ne nous a pas oubliés et que sa mère cherche les données pour compléter son arbre.



Plusieurs jours plus tard ces données arrivent et je les ai intégrées dans généalogie commune qui complètent ce que nous savons. Pour les raisons invoquées au début, j'ai oublié de la remercier, je pensais l'avoir fait mais !!!

Merci Tori et avec toutes mes excuses, vous serez toujours la bienvenue chez nous.

%%%%%%%%

## REMISE DE CHEQUE



Lors de l'Assemblée Générale du Crédit Mutuel local, les responsables des "Deux Haches" ont remis un chèque de 500 € à toutes les associations qui avaient contribué à l'organisation de la buvette lors du Spectacle "Krambol im Grand Est".

Merci à eux.

%%%%%%%%

## Bal du Nochmessti de l'O.S.C.L. Samedi 16 juin 2019

Comme chaque année, nous participerons à notre manière, au succès de cette manifestation. Nous nous occuperons du rangement de la salle le dimanche matin.

A cet effet je demande des volontaires pour ce travail de deux heures environ : il faut laver les verres et les ranger. Plus nous serons de personnes, plus rapidement le travail sera fait. Je ne doute pas un seul instant de votre participation. Pour la bonne organisation, veuillez-vous inscrire chez Bernadette, notre secrétaire.

%%%%%%%%

## VISITE AMERICAINE

En septembre de cette année, un descendant, Alan Begle de la famille Schitter André, un cousin de notre amie Barbara DILL, nous rendra visite. Je n'ai pas encore le programme.

%%%%%%%%

## Participation à une manifestation extérieure.

Cette année nous allons participer à Dauendorf à une exposition de photos, d'histoire du village. Nous mettrons en place la grande frise de 18 m que nous avons exposée lors des journées du patrimoine à Schirrhoffen cette année. Elle sera adaptée pour Dauendorf.

L'exposition aura lieu du 1 au 4 novembre dans la salle Concordia de Dauendorf.

Sous la houlette de Gaby Lanoix, Anny Ripp et moi-même, les travaux de recherches sont déjà bien entamés.

%%%%%%%%

## Dernière nouvelle.



Nous venons d'apprendre le décès de notre ami Claude DEWART, notre adhérent de Saint Mard en Belgique.

Il fait partie de notre cercle depuis de nombreuses années, il était présent à toutes nos assemblées générales et manifestations.

Repose en paix.

%%%%%%%%

Monique ECKERT et Robert MULLER